

Maria-Amable SILVA-PRIEGUE

dite Sylvie

1955 - 2014

a quitté ce bas-monde pour rejoindre son papy le 10 juillet 2014 laissant dans la tristesse les personnes qui l'aimaient.

Un grand merci au CHUV ainsi qu'à Rive-Neuve pour leur gentillesse et leurs bons soins.



*Un village n'étant pas prêt à accueillir un nouveau-né
peut effacer par inadvertance certains éléments de sa psyché.
Plus tard, cette perte sera perçue comme un gouffre immense.*

Paroles africaines

Cet avis tient lieu de faire-part.